



**Die IGS Lengede war erneut Ziel von Einbrechern.**

Foto: IGS/Archiv

# Einbrecher in Realschule und zum zweiten Mal in IGS

**Lengede** Die Polizei sucht Zeugen.

Die Realschule und die IGS in Lengede waren nach Polizeiangaben in der Nacht zu Donnerstag Ziele von Einbrechern. Bislang nicht ermittelte Täter sind in die Mensa der Realschule eingedrungen, so Polizeisprecher Peter Rathai. Sie hätten einen Holzschrank aufgehoben und außer Lebensmitteln eine geringe Menge Bargeld entwendet. Der Gesamtschaden betrage nach ersten Schätzungen zirka 150 Euro.

In der IGS Lengede war es laut

Rathai schon der zweite Einbruch in dieser Woche. Nachdem bereits in der Nacht zuvor Unbekannte dort eingedrungen waren, hebelten die Einbrecher nun die Eingangstür des Gebäudes auf und gelangten so in das Schulgebäude, so Rathai weiter.

Nach bisherigen Erkenntnissen sei aber nichts entwendet worden. Der Schaden betrage zirka 800 Euro. Zeugen werden gesucht.

Hinweise: ☎ (0 51 71) 99 90.